

Final Fantasy VIII

Die Reise des Lebens geht weiter. Paaring: SqaulxRinoa

Von Midnightsun89

Kapitel 1: Geburt einer Göttin

Es gab eine Zeit, da regierte das Nichts in der Unendlichkeit. Doch neben dem nichts gab es eine Spähre, da lebten schreckliche und grausame Kreaturen. Sie sahen aus wie Menschen, doch von ihrem Wesen her doch ganz anders. Es gab bei ihnen ein bestimmtes Rangsystem. Entweder du herrscht oder du wirst beherrscht.

Eine junge Frau stach jedoch aus dieser brutalen Menge heraus. Sie hatte Knielanges weißes Haar. Wenn man sie sah, dachte man, die Reinheit selbst, hatte sie berührt. Sie liebte es zu tanzen und zu singen. Wenn es nach ihr gegangen wäre, hätte sie den lieben langen Tag im Garten zwischen den Blumen gessen.

Ihr fragt euch jetzt bestimmt, wenn es so grausame Wesen waren, wie können sie dann so was schönes und reines wie Blumen besitzen? Die junge Frau stammt aus einer Familie, die sich klar von den anderen abhob. Sie waren nicht ganz so kalt und gefühllos wie die anderen, zumindest, wenn es um ihr einziges Kind ging. Ansonsten unterschieden sie sich auch nicht besonderst von den anderen.

Sie konnten die verwunderlichen Taten ihrer Tochter nur dulden, weil sie die führende Herrscherfamilie waren.

Doch dies änderte sich eines Tages. Durch einen Machtkampf, der unentschieden ausging, wurde von den anderen entschieden, wer jetzt die Rolle der Herrscherfamilie übernehmen sollte. Und die Entscheidung der Anderen war der Untergang, der Welt, die die junge Frau mit den langen weißen Haaren so liebte.

Mit dem Wechsel änderte sich auch die Landschaft und die Welt war so wie sie eins war. Düster, grausam...Kalt.

Der Gott, der durch die frühere Herrscherfamilie in Vergessenheit geriet, war zurück gekehrt und mit ihm, die grausamen und brutalen Opferrituale.

Und die junge Frau?

Sie wurde ihrer Familie entrissen und verurteilt. Man sagte ihr, das sie eine Schande wäre. Wie könnte sie ihrer Familie das nur antun?

Sie wurde in die Verbannung geschickt. In die grausame Zeit der Unendlichkeit.....

Nun war sie hier. Eingesperrt in der dunklen und kalten Unendlichkeit und hier... in der Dunkelheit, beginnt die Geschichte. Die Geschichte des Lebens...die geschichte von

Final Fantasy VIII....